

Federación Madrileña de Taekwondo



Como consecuencia del último escrito del Consorcio de Compensación de Seguros, órgano dependiente del Ministerio de Economía y Competitividad, donde adelanta y rescinde la cobertura del seguro de accidente deportivo expedido por la Mutualidad General Deportiva al 1 de noviembre del 2012 y no al 31 de diciembre del 2012, y con la intención de evitar la no cobertura de accidentes deportivos, <u>SE APLAZA</u> el campeonato Jóvenes Promesas y el Campeonato de Técnica de Navidad al mes de enero del 2013.

Presidente de la Comisión Gestora -Santiago Maroño Otero-

